

Fahrt der Eigenheimer Waldtrudering/Gronsdorf zur Kirschenernte nach Deutenkofen 10. Juli 2010

Wegen großer Nachfrage veranstalteten wir wieder eine Kirschenfahrt zum "Lehr- und Beispielbetrieb für Obstbau nach Deutenkofen" bei Landshut.

Das ehemalige Schlossgut wurde 1904 vom Bayerischen Staat übernommen. 1957 übernahm der Bezirk Niederbayern das Gut. Die Umstellung auf kleinkronige Sortimente sowie die Einführung der "Selbstpflücke" wurden u.a. die Arbeitsschwerpunkte. Bis heute werden ca. 25 ha obstbaulich bewirtschaftet.

Während einer kurzen Führung durch die Plantagen erklärte Obstbaumeister Hans Göding den Ablauf des Betriebs. Anschließend durfte jeder der Teilnehmer seine Süß- oder Sauerkirschen selbst pflücken oder gleich an Ort und Stelle "vernaschen". Da es der Wettergott gut meinte und die Sonne sehr heiß schien, kamen die "Pflücker" ganz schön ins Schwitzen. Nach getaner Arbeit ging`s gegen Mittag zum Essen ins nahe gelegene Gasthaus. Auf der Rückfahrt kehrten die Eigenheimer noch auf ein Eis in Taufkirchen/Vils ein. Wie es der Zufall wollte, wurden sie wegen eines Festzugs auch noch mit Blasmusik empfangen. Schöner kann so ein Ausflug nicht enden.

Edi Krause

